

Medio	UCV
Fecha	11-06-2012
Mención	Contacto con Radio Cooperativa. Catastro nacional de personas que viven en situación de calle entregado por el Ministerio de Desarrollo Social y la UAH.

Comentario desde Radio Cooperativa.

Comentario desde Radio Cooperativa. -La semana pasada vivimos una onda polar, para mañana ya se anuncian lluvias en la zona central del país y esa es la realidad que deben vivir cerca de 12 mil 255 personas que viven en situación de calle. -Cerca 355 son adolescentes o niños y más de 2 mil corresponden a adultos mayores. - Esto es el resultado del catastro nacional que entregó la U. Alberto Hurtado y el ministerio de Desarrollo Social. Mención: - Drogas. - Educación. - Joaquín Lavín. Conducen: Rayén Araya - Claudio Elortegui